



*Commission Santé – Éducation - Environnement*

A l'approche d'échéances électorales qui ne vous auront sans doute pas échappé, nous vous proposons un sujet environnemental qui fait débat dans cette campagne.

## **Quelle place pour le nucléaire dans l'énergie des prochaines décades?**

Sujet historique, autour duquel se greffent les débats les plus passionnants, les plus passionnés et parfois aussi, les plus irrationnelles.

Pour tenter d'y voir plus clair, nous avons proposé à Bruno Rebelle, (Directeur de TRANSITIONS, entreprise de conseil stratégique en développement durable) de nous faire un point sur le sujet et de venir en débattre. Nous tenterons d'y voir plus clair sur les enjeux du nucléaire et nous essayerons de dresser une perspective sur les engagements pris dans cette campagne.

A la suite de cette intervention et en introduction au débat, Yann Gouzien (Président du conseil de développement de l'agglomération et du Pays de Brest), nous apportera son éclairage sur cette question.

## **Rendez-vous le mardi 6 mars, à 20h30 au PS – rue Portzmoguer**

Afin d'apprendre, comprendre et débattre, venez nombreux à cette nouvelle réunion de la commission qui s'inscrit pleinement dans le débat de la campagne électorale.

A bientôt.

Thierry Fayret et Marc Sawicki

